CDU Fraktion



Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld

Frau Ortsvorsteherin Christin Sauer Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld



Mainz, den 26.02. 2021

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 09.03.2021

Hinweise für Radfahrer am neuen Fahrradparkhaus Hauptbahnhof West

Das Fahrradparkhaus am Hauptbahnhof West, unterhalb der Hochstraße soll spätestens im April 2021 in Betrieb genommen werden.

Die bisher vorhandene Radweginfrastruktur ["gemeinsame Geh- und Radwege" (Zeichen 240)] beginnt an der Binger Straße und der Alicenbrücke bzw. am Anfang der Wallstraße.

Für den zum Teil schmalen Fußgängerweg an der Längsseite des Fahrradparkhauses, der parallel, aber auf niedrigerem Niveau, zur Mombacher Straße verläuft, regelt bisher lediglich ein (!) Schild < Vorrang für Fußgänger. > "Zeichen 239 mit dem Zusatz: Fahrradfrei" und dem Zusatzschild 1000-30 "Beide Richtungen" in Höhe des Hauses Mombacher Straße 17 - also weit entfernt von den seitlichen Ausgängen des Fahrradparkhauses - den Fußgänger- und Radverkehr.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Wird an den beiden seitlichen Ausgängen des Fahrradparkhauses auf die Verkehrsregelung < Vorrang für Fußgänger> auf dem zum Teil schmalen Fußgängerweg hingewiesen werden?"
- 2. Wird auf die Verkehrsregelung < Vorrang für Fußgänger> zukünftig auch am Beginn des Weges im Bereich "Vorplatz Hauptbahnhof West" in Richtung Mombach mit entsprechender Beschilderung hingewiesen werden?
- 3. Werden an den Ausgängen des Fahrradparkhauses Hinweisschilder auf die Radwege in Richtung Altstadt, Neustadt, in Richtung Johannes Gutenberg-Universität Mainz etc. angebracht, die eine bessere Orientierung ermöglichen?

Für die CDU-Fraktion

gez. Jutta Lukas